

Bogota, D.C junio 16 de 2021

Señores  
CORPORACION UNIVERSITARIA UNITEC  
REGISTRO Y CONTROL  
Ciudad

Mi nombre es Marlen Ávila, mamá de la estudiante Diana Catalina Martin Ávila con cédula 1013637436, de la carrera de publicidad presencial, respetuosamente me dirijo a ustedes solicitando su colaboración para la revisión de esta solicitud:

En el mes de diciembre de año 2020, ella solicitó asesoría para la inscripción de materias del primer y segundo semestre 2021 ya que está finalizando su carrera para culminarla este año, y de esta forma dejar organizados los dos semestres del año, teniendo en cuenta esto, ella fue atendida por la señora Nancy Aguirre quien la asesoró, contando con la ayuda e información que ella le estaba suministrando, le confirmó a mi hija por una llamada en Teams que para el segundo semestre podía matricular tanto el CPG junto con las dos materias restantes sin ningún inconveniente asumiendo el costo de cada una de ellas.

El 3 de junio del presente año con gran preocupación al entrar a matricular el CPG y las materias en este segundo semestre, nos informan que no se puede hacer, lo que ha causado un trauma en el proceso que ella había programado, ya que no nos es posible extendernos a más semestres por motivos económicos.

Por lo tanto, pido el favor de revisar este caso con urgencia, ya que ella ha hablado tanto con el director de la facultad de Publicidad quien sugirió opciones que no nos favorecen porque se extienden hasta el otro año y además la homologación de un nivel de inglés que era una de las opciones ya no es posible. Hasta la fecha nos informan que de ninguna manera ella podría ver el CPG junto con estas dos materias pendientes (Medios Digitales e Inglés 6).

Solicito que nos brinden la ayuda necesaria o nos den otras opciones para que ella pueda culminar sus estudios este mismo años como ya se tenía programado con anticipación. O de lo contrario, que se puedan ver estas dos materias pendientes junto con el CPG en este periodo 2021-2 conforme a la asesoría de la señora Nancy Aguirre. Con mucho respeto les expreso mi total inconformidad y desagrado con esta situación, ya que si no hay personas idóneas y con la suficiente capacitación para asesorar a los alumnos no deberían estar en este cargo. Soy madre cabeza de familia y tengo dos hijas estudiando en esta universidad, esto impediría que ella saliera un semestre antes de su carrera y sus planes aborales se verían limitados. Por este motivo envió esta solicitud contando con ayuda de la universidad y esperando que en estos casos eventuales pueda haber alternativas viables para que así el estudiante no se vea afectado.

En espera de una respuesta favorable, agradezco la atención prestada.

Atentamente,  
Marlen Ávila

Celuar 3024564981